



17 de julio de 2024

JUSTICIA

Libera a 3 policías acusados de secuestro exprés y robo

En medio de críticas de la víctima de los elementos policiacos, quien denunció que el juez incurrió en presuntos actos de ilegalidad al liberar a los policías implicados en el secuestro exprés y robo de 51 mil pesos; además de afirmar que el juez presuntamente protege a integrantes de la célula criminal conocida como **La Chokiza**; Gerardo Jesús Romero Castro emitió el polémico fallo. Fue así que los oficiales de Ecatepec que interceptaron al conductor para acusarlo de un delito que no cometió y obligarlo a hacerles transferencias electrónicas de dinero están libres a pesar de los videos y comprobantes de las operaciones bancarias que los evidencian.

DERECHOS HUMANOS

Se dispara venta de velos por miedo a Policía de la Moral

La tienda de Mahshid, en la plaza de Tajrish, un negocio que se hundió tras la muerte de Mahsa Amini en 2022, tras ser detenida por no llevar bien puesto el hiyab, hoy resurge por la dura cruzada del régimen iraní contra las mujeres que no usan el velo. "Muchas mujeres dejaron de comprar y de usar el velo (y) las ventas se redujeron a menos de la mitad", dice la dueña del local, pero con el regreso de la Policía de la Moral a las calles las ventas se han recuperado, señala. La confiscación de vehículos, penas de cárcel y latigazos son muy persuasivos.

SEGURIDAD PÚBLICA

Jugueteando con pistola, mujer se mata de un tiro frente a su familia

El pasado 5 de julio ocurrió una tragedia familiar que fue captada por una cámara de seguridad y compartida apenas ayer. En el video se ve a una joven mujer recostada en lo que parece ser una colchoneta mientras manipula la pistola introduciéndola y sacándola de su boca. "No jala, no jala", le menciona la mujer a la persona que la acompaña. En un momento, la joven intenta ajustar el seguro del arma, lo que provoca el disparo. "Pendeja, pendeja, idiota, idiota... ya me metí en un pedo", grita desesperada la pareja de la mujer, luego uno de los hijos de la mujer, que se encontraba presente, pregunta por lo que le pasó a su madre, a lo que el hombre contesta que se dio un disparo. "Pues es lo que quería", se escucha mencionar al menor, mientras otro pequeño llora. El hombre, luego de llamar al 911 decidió llevar a la mujer a la Cruz Roja, donde la dejó abandonada, de ahí la trasladaron al Hospital General de Reynosa, donde murió.

NACIONAL



Ya se va AMLO, pero deja a México con deuda histórica

Los 16.4 billones de pesos que debe nuestro país, cortesía de la 4T y su operador, López Obrador, cifra equivalente al 49.7% del Producto Interno Bruto de México, es el porcentaje más alto de las últimas seis administraciones. Es así que sin problemas, supera la deuda de su predecesor Enrique Peña Nieto en 4.9 puntos porcentuales del PIB, por lo que la deuda nominal por habitante llegaría a 126 mil 277 pesos.

INTERNACIONAL

Y de último minuto la Corte Suprema suspende ejecución

Anoche en Texas, 20 minutos antes de que Rubén Gutiérrez recibiera una inyección letal, la Corte concedió una suspensión a la ejecución. El recluso de la prisión de Huntsville, a quien se le acusa del apuñalamiento fatal de Escolastica Harrison en 1998 en su casa en Brownsville, ha mantenido en todo momento su inocencia. Los fiscales dijeron que el asesinato de la maestra jubilada de 85 años fue parte de un intento de robar más de 600 mil dólares que ella había escondido en su casa debido a su desconfianza en los bancos. Gutiérrez pide pruebas de ADN, que asegura robarían su inocencia.

DEPORTES



Fue victoria de épica griega, Giorgos da triunfo a Cruz Azul

La Máquina, que arrancó el torneo derrotando a Mazatlán 1-0 y luego le aplicó un lapidario 4-0 al Monterrey el pasado sábado, anoche dio cuenta de los Xolos de Tijuana por un 3-0, con doblete de su contratación de lujo, el delantero griego Giorgos Giakoumakis. Así, con ocho goles anotados, ninguno recibido y nueve puntos, los celestes son los líderes.

CULTURA

Revelan detrás de cámaras del cierre de 'Stranger Things'

Millones esperan con ansia la quinta y última temporada de "Stranger Things", que se prevé sea estrenada en 2025 y en la que se revelará el desenlace de esta historia de terror y ciencia ficción. Como aperitivo, los creadores liberaron imágenes de la filmación de la serie que en 2022 emitió el último capítulo.

